
martes, 18 de junio de 2024 | 09:31 | [www.gendedigital.es](http://www.gentedigital.es) |

Gente

 Buscar

David DeMaría, próximo Escenario Dial en La Esfera de Alcobendas

El cantante ofrecerá un concierto acústico con capacidad limitada a 250 personas. Las entradas son gratuitas y se asignarán por sorteo.

17/6/2024 - 13:29

El viernes 28 de junio, el Centro Municipal La Esfera de Alcobendas acogerá un nuevo Escenario Dial, con David DeMaría como protagonista. El artista brindará un concierto acústico al que podrán asistir 250 afortunados. Las entradas son gratuitas y se obtendrán mediante un sorteo organizado por Cadena Dial y SER Madrid Norte en Instagram. Para participar, solo hay que dejar un comentario en la publicación del sorteo explicando por qué deberías ser tú el elegido y mencionar a un amigo o amiga con quien te gustaría asistir al concierto.

El periodo de inscripción comenzará el 17 de junio a las 14:00h y finalizará el 23 de junio a las 23:59h. Los ganadores se anunciarán el 24 de junio a las 12:00h en el perfil de Instagram de SER Madrid Norte.

[Privacidad](#)

El concierto, que dará inicio a las 20:00h, cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Alcobendas, la Fundación Ciudad de Alcobendas y el Centro Comercial Moraleja Green. En ediciones anteriores, Escenario Dial ha contado con artistas como Álvaro de Luna, Funambulista, Antonio José, Depol y Lorena Gómez, a los que se suman a esta lista de destacados artistas ahora, el gran David DeMaría y el ya confirmado para el mes de octubre, Antoñito Molina.

David DeMaría, nacido en Jerez de la Frontera en 1976, es un reconocido cantautor y compositor español con más de veinte años de carrera. Ha fusionado pop y flamenco en éxitos como "Precisamente ahora" y "Barcos de papel". Su discografía incluye numerosos álbumes de oro y platino, y ha compuesto para otros artistas, destacando su colaboración con Chenoa en la emotiva balada "Que yo no quiero problemas". Su música se caracteriza por letras sinceras y melodías cautivadoras, manteniendo una fuerte conexión con su audiencia y dejando una huella perdurable en la música española.



Esta actuación en La Esfera de Alcobendas el 28 de junio es posible gracias al compromiso de Cadena Dial por apoyar la música en español y a las actuaciones en vivo, promoviendo conciertos acústicos para aforos limitados que permiten a los asistentes disfrutar de la música de una manera más íntima y cercana.

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD



Privacidad